

Bulletin de vote de protestation

Par ce vote nul, je souhaite exprimer à l'attention de tous les témoins, une revendication ferme et pacifique à Monsieur le Président de la République.

Je souhaite que le Président se souvienne, sans fautes, des promesses du candidat.

Nous rapatriés d'Algérie, Pieds-Noirs ou Harkis demandons que l'Etat mette tout en oeuvre pour la réhabilitation juste et la reconnaissance normale des innombrables préjudices physiques, moraux et matériels subis par nos populations des anciens départements d'Algérie.

Je souhaite que la forme de « racisme accusateur et d'exclusion» dont nous sommes les cibles, cesse, par l'utilisation de tous les moyens nécessaires. Ce racisme s'exprime contre nos origines et nos « pseudos-appartenances ».

Ces procès d'intention mettent à mal la culture et l'héritage d'une génération vers ses descendants, des contre-vérités sont émises et l'Histoire réelle est falsifiée.

Veuillez noter ce VOTE BLANC donc NUL, comme une protestation dans un cadre démocratique et citoyen.